

LOS SITIOS

Redacción, Administración y Talleres:
C. Barcelona, 29

TELEFONOS:

Dirección: 20 39 30
Redacción y Talleres: 20 20 42
Administración: 20 18 82
Depósito Legal GE - 2 - 1953

Editor:

PRENSA Y RADIO DEL MOVIMIENTO

Director: Gonzalo Garrido

Año XXXIV

Precio del ejemplar: 10 pesetas



PILAR, EN GERONA

Ayer visitó Planolas

(Viene de primera página)
Sección Femenina del Movimiento por consenso unánime de esa gran mayoría de la sociedad española que ha visto en ella, en su modesto pero enormemente eficaz servicio a la mujer de todas las tierras de España —entusiásticamente secundada por centenares de féminas de todas las edades y de todas las regiones, provincias y comarcas de la nación—, el

veles y en todos los escalones del Estado, del Gobierno y de la Sociedad, por la conquista de mejores niveles legislativos, culturales, educativos, salariales y de derechos, en relación con el hombre, en todos los campos sociales y en todas las gamas de la vida social, sin excluir detalles tan interesantes como los relacionados con su directa y activa participación en la vida pública, política, así como en la sindical en sus grados de dirigentes de la «base» y de la «cúpida».

Nada pidió nunca Pilar para ella o para sus camaradas de la Sección Femenina del Movimiento, ni para ésta. Nunca «pasó factura» —ni en su nombre, ni en el de la Sección Femenina— por los admirables y ejemplares servicios prestados a España por y para la mujer española, sin discriminación de situación social ni de entorno que enmarcase a ninguna de ellas. Jamás se preocupó de «hacer rentable» políticamente una gran y sensacional obra. Lo que ha hecho Pilar, lo que sigue haciendo —y esperamos, con deseo vivo, que siga haciendo por muchos años— es, simple y sencillamente, laborar, trabajar, «inasequible al desaliento», diariamente, sin miedo a cansancio ni frustraciones, incomprensiones y campañas innobles, por la España total en dedicación vocacional de Servicio a las mujeres de nuestra Patria.

Hoy, cuando tenemos a Pilar breves horas entre nosotros, en nuestra Gerona, hemos considerado que teníamos el gratísimo deber de decir sobre Pilar —y sobre la Sección Femenina del Movimiento— lo que queda dicho; que es poco y pobre en comparación con la grandeza real y la riqueza esplendorosa de la obra que tan sólo hemos esbozado!

Alberto de LAVEDAN



símbolo aseado, también vigorosamente dinámico, de la MUJER —así, con mayúsculas— española. Pilar —como la llaman millares de compatriotas de ambos sexos— ha sabido estar en constante lección viva de Servicio a unos ideales nobles, de contenido auténticamente liberador de la mujer, sea trabajadora en el hogar o fuera de él, urgido, con su directa labor, la de la Sección Femenina, o luchando arduamente en todas las instancias representativas y ejecutivas de la nación, a todos los ni-

Audiencias del Gobernador Civil

En el día de ayer, el Gobernador Civil, señor Murga Carazo, recibió, en su despacho oficial, las siguientes audiencias:
— Alcaide de Palamós.
— Señor Bagaña Perpiñá.
— Religiosas del Buen Pastor.
— Don Lucas Peinado y don Rafael Peinado.

DON JOSE ESPEJO, CORONEL JEFE DEL CIR 9

(Viene de primera página)
cuya biografía se puede resumir en una entrega total a la Milicia y en un servicio permanente en nuestros territorios africanos, con especial dedicación en el Sahara. Avanzamos en esta noticia urgente nuestra cordial felicitación y bienvenida al ilustre soldado.

Operación de retina al Conde de Barcelona

Madrid, 18. — El próximo martes, Don Juan de Borbón, Conde de Barcelona, será operado de desprendimiento de retina, según se anuncia en Estoril.



Calvo Serer, en libertad provisional

Bajo fianza de 300 mil pesetas

Madrid, 18. (PYRESA). — A la una, ha salido de la Prisión Provincial de Carabanchel, Rafael Calvo Serer, tras permanecer durante casi catorce días en dicha prisión. El Tribunal de Orden Público decidió esta mañana concederle la libertad provisional, bajo fianza de 300.000 pesetas, teniendo en cuenta el tiempo transcurrido desde la comisión del delito (1971) y las circunstancias de vida pública y privada pacíficas que concu-

Concurso periodístico sobre el pensamiento de José Antonio

Madrid, 18. (Pyresa.) — Dotado con 400.000 pesetas, la Sección Femenina del Movimiento ha convocado un concurso de ensayos periodísticos sobre la vigencia del pensamiento de José Antonio, con motivo de cumplirse el día 20 de noviembre próximo, los cuarenta años de la muerte de José Antonio Primo de Rivera, fundador de Falange Española. La dotación del concurso se dividirá en tres premios, ninguno de

Alcanza a 534 vitolas Hoy, subida de precio de los cigarros puros

Madrid, 18. (Pyresa.) — A 534 vitolas afectará la subida de precios de los cigarros puros, que según noticias llegadas a «Pyresa» de diversas fuentes entrarán en vigor mañana, con la publicación de las nuevas tarifas en el «Boletín Oficial del Estado». De las mencionadas vitolas, diez corresponden a labores producidas por Tabacalera, 391 a 55 marcas producidas en las Islas Canarias y 133 a 16 marcas de labores importadas de la República de Cuba. El promedio de la subida se estima entre el 34 y el 35 por 100.

El cigarro puro habano que se pone más caro es el Montecristo «A», que va a resultar a 195 pesetas. Le sigue el «Gran Gener» (de la excepción), a 160 pesetas; los «Super Estupendos» de Cifuentes, a 145 pesetas, y los «Sanchos», de la marca «Sancho Panza», a 140 pesetas. A continuación, van una de las dos vitolas que recuerdan al «premier» inglés famoso fumador de puros Winston Churchill: los «Sir Winston», de H. Up-

man, a 117 pesetas (equiparada a la «Montecristo «B»), los «Majestuosos» de F. T. Partagas, a 105 pesetas, y los «Churchills» de Romeo y Julieta, a 104 pesetas. Los precios más baratos de cigarros habanos, 19 pesetas, corresponden a «Habanos» y «Cubanos» de Cifuentes; «Iberos» de Flor de Cano, «Chicos» de Partagas, «Curritos» de Larrañaga, «Delirios» de Statos de Luxe y «Universales» de La Troya.

De las labores canarias, que figuran en las nuevas tarifas, el cigarro de mayor precio será el «petacas de lujo», de Montecruz (86 pesetas), seguido de los «Corona Inmenso» de Condal (60 pesetas), «Número 2 tubos» de Don Miguel (55 pesetas) y «Cinco Estrellas», de Rumbo. Al precio más bajo de tres pesetas resultarán los «Petit» de Aguila Tinerfeña, «Estudiantes», de Arautapala, «Caramelos» de Avenida, «Jockey» de La Belleza, «Pibos» de la Esmeralda, «Rápidos» de la Esmeralda, «Chavales» de la Marina, «Cubitas» de la Rica Hoja, «Entre actos» de Rumbo, «Pappy» de Tabu, «Minicigarro» de Tagoro, «Snob» de Turquesa, y «Victoria número 10» de Victoria.

Los precios de las labores producidas por Tabacalera oscilarán entre las 3.20 pesetas unidad «finos» y «entrefinos cortados» a las 10 pesetas los «fariás número 1». Otras vitolas y fariás se situarán en las 7,50 pesetas.

LAS MIL CARAS DE LA POLITICA

(Viene de 1ª página)
no encerraría serias dificultades. Pero, como los hechos demuestran, las cosas no aparecen, hoy por hoy, tan despejadas como sería deseable. En efecto, uno, observa maniobras de muy variada índole, cambios tácticos de posición, adelantos y retrocesos tan continuos que invalidan las conclusiones tenidas como buenas tras una breve meditación. Por un lado, los profesionales del etiquetado suelen cumplir su misión con excesiva alegría conceptual, y por el otro, justo será reconocer, que los amigos de hoy se convierten, como por arte de magia, en los enemigos de mañana. El problema se complica, cuando los errores se cargan sobre personas conocidas de la vida pública, que se ven, de busnas a primeras, incluidos en la Plataforma, cuando en realidad su corazón y su espíritu pertenecen por entero a la Plataforma. Se suceden, entonces, las explicaciones casuísticas en torno a las sutiles diferencias entre los grupos y asociaciones, cuyos intereses parecen inconciliables, a juzgar por los improperios que se dirigen los unos a los otros. Y no se siente tentado a preguntar, si la dejan y con los debidos respetos, qué pasará cuando las actuales escaramuzas

acaben por convertirse en guerras electorales. La atomización de partidos en subsecciones, grupúsculos, sectores y ramas disidentes, va a complicar los programas electorales hasta el punto de que el ciudadano medio, aquejado de creciente perplejidad, no llegará a saber distinguir lo bueno de lo malo, el centro del lateral, la derecha democrática de la izquierda fascista. A menos —y alguien consiga explicarnos, con la sencillez y brevedad necesarias, cuales son los ideales que animan a los numerosos guerrilleros de la política surgidos como las lluvias torrenciales en pleno estío. El pueblo llano entiende muy poco de sutilezas y bizantinismos teóricos para uso de expertos. Su única y modesta pretensión es, que los gobernantes, cualesquiera que sean, procedan con honestidad y dedicación a los intereses de la comunidad nacional. En tal sentido, las ideas parecen importar menos que los hechos, las promesas menos que las realidades. Las discusiones que tanto parecen preocupar a los teóricos de la política, apenas si merecen ninguna atención del hombre medio mucho más angustiado por solucionar un presente que permita mirar al futuro con esperanza.

Próxima entrada en funcionamiento del control nacional y yuxtapuesto hispano-francés en El Perthus

París, 18. (EFE). — La simplificación de los trámites de tránsito entre España y Francia quedará reafirmada con el acuerdo establecido hoy en París entre los Gobiernos de ambos países.

La Embajada de España en París y el Ministerio francés de Asuntos Exteriores procedieron hoy a un canje de notas diplomáticas creando dos oficinas de «controles nacionales y yuxtapuestos». Estas dos oficinas

fronterizas, que comenzarán a funcionar en fecha inmediata, según el portavoz de la Embajada de España, estarán situadas en Biarritz y en El Perthus. Diplomáticos franceses y españoles subrayaron tras el canje de notas, que este tipo de oficinas permiten simplificar extraordinariamente las formalidades de tránsito de fronteras. Las operaciones de control por parte española y francesa se realizan simultáneamente en un único puesto.



ANUNCIO FINANCIERO

OREGON, S. A.
Junta General Ordinaria
Por acuerdo del Consejo de Administración de la Sociedad, propietaria del Hotel Riviera de Santa Susana (Barcelona), y conforme al artículo núm. 15 de los Estatutos Sociales, se convoca a los señores accionistas a la Junta General Ordinaria, que se celebrará en primera convocatoria, el día seis de julio de 1976, a las dieciocho horas en el domicilio social y en caso de no reunirse «aquí» suficiente, en segunda convocatoria el siguiente día, siete de julio, en el mismo lugar y hora, con el siguiente:

- 1.— Aprobación del Balance y cuentas del ejercicio de 1975.
- 2.— Destino de los Resultados.
- 3.— Aprobación de la gestión de los Administradores.

Gerona, 14 de Julio de 1975.
Por el Consejo de Administración,
EL SECRETARIO,
Fdo. Martín Bassó Birulés

SU GARAGE necesita una puerta basculante económica y sin problemas
METALCO
Lorenzana 21 Tel. 20 95 50
GIRONA

RIGOLADAS de RIGOLI
En PALADIUM - Todos los días

SILVER DISCOTEQUE / BORDILS
IV ANIVERSARIO INAUGURAL
MAÑANA, DOMINGO, TARDE
PRESENTA AL POPULAR CONJUNTO CATALAN
LA TRINCA
DIA 24, TARDE, ACTUACION DEL CONJUNTO NORTEAMERICANO
FOUR IN LOVE

VENDO TERRENO - Nueva Industria
2.000.000 de palmos²
DE TERRENO PLANO A 18 KM. DE GERONA
PIE CARRETERA - TREN - AUTOPISTA - ELECTRICIDAD
AGUA - DESAGUE
— APTO. PARA INDUSTRIA — DE PARTICULAR A PARTICULAR
TELF. 972 - 36 40 38

MECANISMOS
Renom
Acoplamiento elástico con embrague automático progresivo para dos ejes en un mismo plano corrigiendo a su vez defectos de alineación.
Serie AR
Acoplamiento elástico por elementos de caucho.
Serie AE
GALCO
Trav.Cruz. nº4 Tel. 21 28 58 GERONA
Bridas-Curvas-Compensadores dilatación-Valvulería- Manómetros- Bombas- Motores eléctricos corriente alterna y continua- Motorreductores- Piñones Cadenas- Acoplamientos elásticos- Limitadores de par- Embragues.

CUANDO
La Voz de Gerona
A UNA TRANSMISION
DICE
SI
En directo: «LA VOLTA».
Primera conexión: 10'30 h.
dins d'una edició extra
de «CRONO/EXPRESS»
que es titula
«LA VOLTA A GIRONA»
Realiza Juan A. Argench